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«Fanno bene gli esponenti del
centro-destra a lanciare l’al-
larme sul sottofinanziamento
dell’ateneo udinese, un pro-
blema serio e concreto, ma
dovrebbero anche spiegare
perché non vi pongono rime-
dio, pur avendone la possibili-
tà». A lanciare la provocazio-
ne è il consigliere regionale
del Pd, Paolo Menis, che si rifà
alle dichiarazioni di ieri di
Massimo Blasoni (Pdl) con al-
cune precisazioni. «Purtrop-
po ancora oggi non c’è traccia
del regolamento attuativo del-
la recente legge regionale per
il finanziamento del sistema

universitario (la 2/2012) - ri-
corda Menis - ma ciò non ha
impedito ad alcune forze poli-
tiche di andare oltre la propa-
ganda e proporre soluzioni
concrete. È il caso del Partito
Democratico, che in occasio-
ne dell'ultima legge Finanzia-
ria aveva presentato un emen-
damento per la modifica del
riparto delle risorse, che nel
testo presentato dalla giunta
regionale era previsto in parti
uguali tra Udine e Trieste. La
nostra proposta proponeva
un primo, anche se parziale,
intervento di riequilibrio, di
certo non risolutivo sul piano

sostanziale ma sicuramente
significativo, soprattutto a li-
vello politico».

«Si sarebbe trattato - ag-
giunge Menis - di un segnale
di attenzione importante, per-
ché indicativo della volontà di
affrontare per la prima volta il
problema in maniera sostan-
ziale andando al di là dei sem-
plici proclami. Invece è stato
bocciato, proprio dai voti di
quella maggioranza che oggi
ricorda il problema. Ancora
una volta quindi dobbiamo
registrare come alle parole
non siano seguiti fatti conse-
guenti».
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